



Les enfants qui vivent avec des fumeurs sont plus fréquemment absents à l'école

Rubrique : actualités - Date : vendredi 9 septembre 2011

Les enfants qui vivent avec des fumeurs sont plus fréquemment absents à l'école, que ceux qui vivent dans des foyers non fumeurs, selon une étude publiée dans la revue Pediatrics.

Les chercheurs ont constaté que les enfants entre 6 et 11 ans, avec un ou plusieurs fumeurs à la maison, sont absents des cours un à deux jours par an en moyenne de plus, par rapport à ceux qui vivaient avec des non-fumeurs.

L'étude suggère que les familles pourraient réduire l'absentéisme des petits d'au moins 24% en arrêtant de fumer dans leurs maisons.

Parmi les enfants de 3 à 11 ans, au moins 56% ont des niveaux détectables de cotinine, un indicateur de l'exposition au tabac.

Les chercheurs ont également établi une relation entre les maisons où l'on fume et deux maladies respiratoires spécifiques.

« Les enfants qui vivent avec des personnes qui fument à la maison sont plus susceptibles d'attraper des otites et le rhume », explique le Dr Douglas Levy, chercheur principal et adjoint à la politique des soins de santé de l'Institut Mongan pour la politique de santé.

source : mexico.cnn.com